

「第1回北陸ブロックインフラメンテナンス市区町村長会議」を開催

- ▶ 今年4月28日に全国組織として設立した「インフラメンテナンス市区町村長会議」を受け、8月9日に「第1回北陸ブロックインフラメンテナンス市区町村長会議」が開催され、北陸ブロック内の関係首長等が出席されました。
- ▶ 会議ではインフラメンテナンスの重要性・現状課題について共有し、持続可能なインフラメンテナンスの実現に向けて、トップダウンにより力強く推進していくことを確認しました。

＜日 時＞ 令和4年8月9日(日)13時30分～14時30分

＜会 場＞ 新潟県民会館 小ホール ※WEB併用

＜参加者＞ 46市町村(うち、WEB参加:28市町村) ※北陸ブロックの約8割の市町村が参加

＜開催概要＞

■式辞・祝辞

式 辞： ブロック幹事(新潟市長 中原 八一)
 開会宣言： 企画委員(氷見市長 林 正之)
 来賓祝辞： 国土交通省 総合政策局 公共事業企画調整課長 岩崎 福久
 国土交通省 北陸地方整備局長 内藤 正彦
 (代理:北陸地方整備局 企画部長 池田 裕二)

■概要説明 ※「北陸ブロックインフラメンテナンス市区町村長会議」について紹介

■講演『インフラメンテナンスに関する取組の現状』

国土交通省 総合政策局公共事業企画調整課長 岩崎 福久

■土木学会からの取り組み紹介

■市長村長からのご発言(本会議への期待)

新潟県村上市市長 高橋 邦芳
 富山県富山市市長 藤井 裕久
 石川県野々市市長 粟 貴章

■閉会挨拶

企画委員(かほく市長 油野 和一郎)

■式辞



ブロック幹事
新潟市長
中原 八一

■開会宣言



企画委員
氷見市長
林 正之

■来賓祝辞



国土交通省 総合政策局
公共事業企画調整課長
岩崎 福久



国土交通省
北陸地方整備局
企画部長 池田 裕二

■概要説明



「北陸ブロックインフラメンテナンス市区町村長会議」
について紹介

■講演



国土交通省 総合政策局
公共事業企画調整課長 岩崎 福久

■市町村長からのご発言(本会議への期待)



富山市長
藤井 裕久



野々市市長
粟 貴章

■閉会挨拶



企画委員
かほく市長 油野 和一郎

■会場風景



式辞:新潟市長



開会宣言:氷見市長